

Congrès

## La situation des personnes âgées au Maroc



Le troisième congrès de la Fédération nationale des associations des retraités et des personnes âgées au Maroc, ouvert vendredi dernier à Fès, vise à examiner les divers moyens à même d'élaborer une approche nationale relative à cette catégorie sociale pour améliorer ses conditions de vie et de trouver des solutions à ses problèmes.

Ce congrès de trois jours, qui se tient sous le signe : «Pour un Maroc digne des retraités», tend à évaluer les actions accomplies au cours des quatre dernières années et à débattre de la situation des retraités et personnes âgées durant les années à venir, a indiqué le président de la Fédération, Ahmed El Mbarki.

Ce dernier a insisté également sur la nécessité d'accélérer la réforme des caisses de retraite afin de permettre à ces régimes de continuer à présenter convenablement ses prestations et services aux retraités, soulignant que la réforme des caisses des retraites requiert une forte volonté et un consensus politique de tous les intervenants.

De son côté, Mohamed Zermouni, du comité d'organisation, a indiqué que la réforme des caisses de retraite nécessite une restructuration complète, ajoutant que les retraités sont appelés à adhérer au débat pour présenter leurs propositions à même de contribuer au processus de réforme.